



Dans le cadre de l'échange interculturel «Mené-Liban»,
la municipalité de Laurenan vous invite à un pot d'accueil le

mardi 27 Octobre 2015
à la salle des Fêtes à 19h00

Ce sera l'occasion d'accueillir les femmes libanaises et de lancer le programme d'échanges qui se déroulera sur notre territoire du 26 Octobre au 09 Novembre.

En présence des partenaires du projet :
Association Salam, ODCM, Laur'Art, Lycée du Mené,
Femmes en Mené, Municipalités de Trémorel et d'Illifaut, C.C.H.M.

Afin d'organiser au mieux ce temps de convivialité merci de nous faire savoir si vous participerez à cette rencontre. - Mairie de Laurenan : 02 96 25 67 00 / mairie.laurenan@wanadoo.fr